



CANADIAN WILDLIFE FEDERATION

L'il Green SPROUTS



Young children have an inherent love of nature and a desire to explore it. L'il Green Sprouts presents nature-based activities that grandparents, parents, guardians and even big brothers or sisters can do with the young children (ages one to six) in their lives. These activities engage young minds and facilitate positive experiences in nature, be it local gardens, parks or wildlife areas. L'il Green Sprouts activities support and complement CWF's WILD Family Nature Club and play a key role in fostering a love of nature in our youngest Canadians.



LITTLE GREEN SPROUTS





FÉDÉRATION CANADIENNE DE LA FAUNE

Petites **POUSSES** vertes



PETITES POUSSES VERTES

Les jeunes enfants ont un amour inhérent de la nature et le désir de l'explorer. Le programme Petites pousses vertes présente des activités liées à la nature que les grands-parents, les parents, les tuteurs et même les grands frères ou grandes sœurs peuvent partager avec de jeunes enfants (un à six ans). Ces activités interpellent les jeunes esprits et facilitent un contact positif avec la nature, que ce soit dans les jardins locaux, des parcs ou des aires fauniques. Les activités « Petites pousses vertes » soutiennent et complètent celles du Club Nature pour les familles de la FCF et jouent un rôle clé dans la promotion de l'amour de la nature parmi les plus jeunes des Canadiens.

